

Pág.: 10 Cm2: 624,7 Fecha: 24-12-2024 10.000 Tiraje: Medio: El Sur Lectoría: 30.000 Supl.: El Sur Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Grupo CAP incrementará su participación en proyecto de empresa Aclara en Penco

El aumento indirecto de la multinacional pasará de 20% a un 28,1%

Grupo CAP incrementará su participación en proyecto de empresa Aclara en Penco

El conglomerado también firmó un acuerdo de suscripción de acciones con la firma para sus obras en Brasil y Estados Unidos.

Por Diana Aros Aros

lGrupo CAP ingresará indi-rectamente a la propiedad del proyecto Carina en Brasil, mediante la adquisición del 10,2% de la empresa Aclara Re-sources. Además, con esta inversión, la multinacional aumentará indirectamente su participación en el Módulo Penco de un 20% a un 28,1%. Para ello, suscribirá 10.8 millones de dólares de los 25 millones de dólares que Aclara recaudará a través de un aumento de capital, cuyo cierre está previsto para fines de febrero 2025 tras la aprobación de los accionistas minoritarios, y en el que los otros suscriptores serán em-presas vinculadas al Grupo Hochschild.

A esto, se suma que las partes suscribirán un Acuerdo de Derechos de Inversionistas (IRA), el cual establece que CAP podrá designar un director en la mesa de Aclara Resources, posición que se-rá ocupada por el presidente del conglomerado, Juan Enrique Rassmus. Con esto, CAP mantiene una opción preferente para aumentar su participación a 19,9% en la matriz y a 40% en el proyecto en Penco.

Rassmus señaló que "es un ho-nor integrar el directorio de Aclara y profundizar nuestra relación con ellos, de la mano de un grupo líder como Hochschild. Estamos seguros de que juntos lograremos el objetivo de convertir a Aclara en un productor integrado de tie-

Este acuerdo representa un importante avance en nuestra estrategia de tierras raras y su cadena de valor, un recurso clave para el desarrollo de la electromovilidad y las energías renovables".

gerente general de Grupo CAP



El centro demostrativo del Módulo Penco, proyecto que se encuentra en proceso de evaluación ambiental.

rras raras pesadas. Asimismo, este hito refuerza el compromiso de CAP con la innovación como motor para abrir nuevas puertas hacia un desarrollo más sostenible y competitivo".

TIERRAS RARAS

El gerente general de Grupo CAP, Nicolás Burr, expuso que "este acuerdo representa un importante avance en nuestra estrategia de tierras raras y su cadena de valor, un recurso clave para el desarrollo de la electromovilidad y las energías renovables, y cuya de-

CAP ha demostrado ser un contribuyente muy eficaz en nuestro trabajo en el Módulo Penco y, a través de esta oferta, les damos la bienvenida a la base de accionistas de Aclara Resources"

director ejecutivo de Aclara

manda global se proyecta que crezca a tasas de dos dígitos. Nos permite, además, consolidad un portafolio de proyectos con gran potencial en la Región, sellando así nuestro ingreso a Brasil. Es, sin duda, un gran avance en nuestra estrategia 2030".

Cabe recordar que la relación entre Aclara y CAP comenzó en marzo de 2024, cuando la multinacional adquirió el 20% de la propiedad del proyecto de tierras claras que la firma busca instalar en Penco, iniciativa que actualmente se encuentra en proceso de evaluación ambiental. En paralelo, crearon la empresa REE Alloys, propiedad que se divide en partes iguales y a través de la cual se desarrollarán productos de valor agregado en base a aleaciones de hierro y tierras raras, las que se usan como materia primera para la elaboración final de magnetos permanentes.

El director ejecutivo de Aclara, Ramón Barúa, añadió que el acuerdo "es un paso importante en el camino claro y firme de Aclara para convertirse en un productor líder de todas las tierras raras magnéticas. CAP ha demostra-

empresa Aclara adquirido por el Grupo CAP en su provecto Carina, en Brasil, tras suscribir acuerdo.

do ser un contribuyente muy eficaz en nuestro trabajo en el Módulo Penco y, a través de esta ofer ta, les damos la bienvenida a la base de accionistas de Aclara Re-

sources". El presidente de Aclara, Eduar do Hochschild, agregó que más allá de su fortaleza financiera, "CAP aporta una profunda expe-riencia en la industria, lo que los convierte en un socio invaluable en nuestra misión de establecer una cadena de suministro sostenible e integrada para las tierras raras. Con su apoyo, Aclara está bien posicionada para avanzaren sus proyectos en Brasil, Chile y Estados Unidos, allanando el camino para convertirse en un líder global e impulsando un progreso significativo en la lucha contra el cambio climático".

